

DEPART ET ARRIVEE DU 300 BRM

Déjà une distance de spécialistes...

Les circonstances font que le 300 km est beaucoup moins prisé que le 200 qui reste la distance reine chez nos Randonneurs. Les Audax Tournai n'échappent pas à la tendance régionale actuelle car il n'était que 4 à être disponibles pour pédaler avec le petit groupe de 32 « spécialistes » des grandes distances, par temps correct et sur un parcours fléché, le samedi 12 mai 2018.



01) Moustache seul aux inscriptions.



02) Muriel l'Audaxette à Tournai.



03) Willy le Mouscronnois des BRM.



04) L'Extra Randonneur de Courtrai Kristof Allegaert.



05) Pascal Vigneron et Philippe Delzenne au départ.



06) Mathilde de service au bar.



07) Ultimes préparatifs avant 300.



08) Gerda et Eric Meunier de Mons



09) Bien que léger l'équipement du randonneur prévoit au moins une sacoche de guidon pour l'autonomie.



10) Première tentative avec réussite d'un 300BRM.



11) Tandem Muriel et Fred d'après Tour du Monde.



12) L'Audax Jean Pierre Harchies de Remicourt (Lg).



13) Egaré dans les Vosges Philou pour sa série BRM.



14) Kiki Lefebvre aussi en 300 BRM.



15) Rat et Tick en BRM Thaïlande.



16) Audaxettes du bout du monde.



17) Au local des Audax les retours s'échelonnent, au terme d'un 300 km via Bray Dunes et Dunkerque.



18) Nos « proficiat » mérités par les Randonneurs, des spécialistes qui retrouvent notre Danicau.

Pour la 1ère fois depuis 30 ans, en 2018 le club n'organisait que les 200 et 300 km des BRM ?
En 2019, année PBP, Danicau, Number One Randonneur, propose la série 200/300/400/600 BRM.